Rommel llega de forma oficial a Morena y Adela Ramos va al PAN

La legisladora denuncia que por sufrir violencia política de género y discriminación deja la bancada morenista

ENRIQUE GÓMEZ Y ANTONIO LÓPEZ

-nacion@eluniversal.com.mx

Tras la adhesión del diputado albiazul Rommel Pacheco a la bancada de Morena en la Cámara de Diputados el pasado 6 de octubre, ayer el grupo parlamentario del PAN logró convencer a la diputada guinda Adela Ramos de unirse a sus filas.

La diputada federal Adela Ramos oficializó su cambio de la bancada de Morena a la del PAN, y afirmó que tomó dicha determinación porque en el partido guinda sólo halló discriminación y violencia política de género.

"Al pueblo de México, el día de hoy es clara y firme mi decisión de integrarme de manera voluntaria al grupo parlamentario del Partido Acción Nacional, que además de ser el primer partido de oposición de México, promulga y practica la anhelada ideología humanista", indicó.

En conferencia de prensa, aseguró que en el grupo parlamentario de Morena rebasaron los límites de sus convicciones.

"Yo no me puedo quedar en donde no hay libertad de expresión, donde hoy sólo hay opresión, discriminación y violencia política, ya que han rebasado los límites a mis convicciones. Uno de mis más grandes principios es y será siempre la razón, y esta razón no tiene color, y en ese orden de ideas tomo esta decisión, sé que a México se le defiende de pie, no de rodillas", dijo.

En ese sentido, la semana pasada denunció vejaciones de su bancada por estar en contra con la publicación de los nuevos libros de texto gratuitos.

El diputado federal Rommel Aghmed Pacheco Marrufo dejó formalmente de ser parte de la bancada del Partido Acción Nacional, para incorporarse al grupo parlamentario de Morena.

En sesión ordinaria, se informó a la asamblea en San Lázaro la recepción del oficio de la coordinación morenista por el que se comunica la adición del legislador.

El líder morenista Ignacio Mier Velazco expresó que, "de forma valiente, Rommel Pacheco se suma a la Cuarta Transformación". "No importa de dónde venimos, sino el camino que podamos construir juntos. Morena es un movimiento abierto a las mujeres y hombres libres que buscan la transformación de México y el bienestar de su pueblo", dijo. ●

IGNACIO MIER VELAZCO

Líder de Morena en San Lázaro

"De forma valiente, Rommel Pacheco se suma a la Cuarta Transformación... No importa de dónde venimos, sino el camino que podamos construir juntos"



Al anunciar su cambio de partido, la legisladora Adela Ramos aseguró que no se puede quedar en donde no hay libertad, ya que a México se le defiende de pie, no de rodillas.